
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 06337/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  junto  ao  setor 
competente  que  seja 
providenciado  um estudo  para 
incluir  na  nova  empresa  o 
itinerário  nos  bairros  que  são 
desprovidos de ônibus.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente, seja  providenciado um para incluir na nova empresa o itinerário 
nos  bairros  que  são  desprovidos  de  ônibus,  em especial  nos  bairros  São 
Camilo, Dona Regina e Sam Marino, neste município.

Justificativa:

Conforme visita realizada “in loco”, este vereador recebeu várias 
reclamações  em relação  ao  assunto  acima citado,  vale  destacar  que  eles 
precisam andar longas distâncias para tomar os ônibus para irem trabalhar e 
para demais necessidades, munícipes pedem providências “URGENTE” uma 
vez que em dias de chuva os mesmo passam por vários transtornos. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de novembro de 2013.

Antônio Carlos de Souza
“Antônio da Loja”

-vereador-


